

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 15 de Abril de 2015.

## **Urkullu visita el nuevo área de observación de urgencias del Hospital Bidasoa, que atenderá cada año a 30.000 personas**

### **- TRABAJADORES DEL SERVICIO SANITARIO VASCO SE CONCENTRAN POR UNA OSAKIDETZA "DE CALIDAD" Y EXIGEN LA DIMISIÓN DEL LEHENDAKARI Y DARPÓN**

- EUROPA PRESS
- IRUN

15 abril 2015 14:35

El lehendakari, Iñigo Urkullu, ha visitado este miércoles el nuevo área de observación de urgencias del Hospital Bidasoa, que atenderá cada año a 30.000 personas en unas instalaciones "más amplias y confortables que permiten una mejora en el servicio", en cuya renovación el Gobierno vasco ha invertido 815.000 euros. Urkullu ha estado acompañado del consejero de Salud, Jon Darpón, y del director general de Osakidetza, Jon Etxeberria. Esta nueva visita del Lehendakari a una organización de Osakidetza se enmarca en las que viene realizando desde hace meses con el objetivo de conocer de primera mano las organizaciones sanitarias, los servicios que se prestan y equipos profesionales que trabajan el servicio vasco de Salud.

A su entrada al centro hospitalario, una decena de trabajadores del servicio sanitario vasco, tras una pancarta con el lema en euskara 'Por una Osakidetza de calidad', han pitado al lehendakari y han proferido gritos reclamando tanto su dimisión como la del consejero Darpón.

En su intervención tras la visita a las instalaciones, ha señalado que la remodelación de las urgencias es "reflejo del compromiso del Gobierno vasco y de la apuesta del Departamento de Salud y Osakidetza por la mejora y la calidad de los servicios".

Además, ha destacado el beneficio que suponen las nuevas urgencias tanto para los usuarios, con instalaciones "más confortables y amplias", como para los profesionales que trabajan en el centro por "su comodidad y funcionalidad".

## **«Vigilancia y control»**

En esa línea, ha apuntado que la nueva unidad de urgencias se ha diseñado con "una orientación a la persona paciente", ya que permite realizar "una vigilancia y un control más exhaustivos", así como un "mayor nivel de seguridad" en la atención que se presta el servicio de urgencias. "La disposición de la unidad permite minimizar los movimientos y traslados de las personas pacientes, optimizando los recursos humanos", ha destacado.

El lehendakari ha subrayado que el Hospital Bidasoa posee "el espíritu de compromiso con las personas que caracteriza" al Ejecutivo autonómico. En ese sentido, ha asegurado que "podremos atravesar dificultades, pero con esfuerzo y trabajo conjunto vamos a seguir manteniendo un servicio de salud universal y de calidad, y a seguir invirtiendo y mejorando en el día a día el servicio de atención a las personas".

El renovado área de urgencias, que ha supuesto una inversión de 815.000 euros, cuenta con 420 metros cuadrados y su nuevo diseño permite realizar una vigilancia y control más exhaustivo y continuado sobre la evolución de los pacientes, proporcionando un mayor nivel de seguridad a la atención que se presta en el Servicio de Urgencias. A su vez, su disposición minimiza los movimientos y traslados innecesarios de pacientes, optimizando los recursos humanos.

Cada año acuden al Servicio de Urgencias del Hospital Bidasoa, 39.000 personas de esta demarcación geográfica, de las cuales cerca de 30.000 son atendidos en el área de adultos.